
Bezirksausschuss 12 Nikolaiplatz 1b D-80802 München 
 
 

An die  24.01.2020 

LH München 

Direktorium 

HA II 

 

Antrag der SPD-Fraktion 

im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann 
 

Thema: Antworten der Verwaltung werden auch den Antragsteller*innen zugeschickt 

 

Antrag 

Die Stadt München versendet ab sofort Antworten auf BA-Anträge auch gleichzeitig an die 

Antragsteller*innen selbst – bevorzugt per E-Mail. 

 

Begründung 

Verwaltungsantworten auf BA-Anträge werden bisher nur dem oder der Vorsitzenden bzw. 

der BA-Geschäftsstelle zugesandt und dann als Unterrichung behandelt.  

Die Antworten sollten aber gleichzeitig auch an Antragsteller*innen versandt werden, so dass 

die Initiator*innen direkt Originalantrag und Bearbeitung durch die Verwaltung prüfen 

können. 

 

 

Lars Mentrup 

SPD-Fraktion 

BA-Beschluss – einstimmig / mehrheitlich angenommen / abgelehnt 
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